

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan informasi yang penulis dapatkan dari hasil wawancara mendalam dan observasi dari key informan dan informan selama penelitian di Kelurahan Harapan Mulya Kecamatan Medan Satria Kota Bekasi mengenai sosialisasi program pkk mendapatkan hasil dari penelitian tersebut yang penulis kemas dalam bentuk kesimpulan.

Penulis menarik kesimpulan berdasarkan pola komunikasi yang dilakukan oleh PKK Kelurahan Harapan Mulya Kecamatan Medan Satria Kota Bekasi yaitu menggunakan pola komunikasi yang bersifat linier yaitu dari 10 program PKK oleh ketua kemudian mensosialisasikan kepada kader PKK dengan cara memberikan penjelasan, serta peraturan dan perkembangan yang terjadi dengan cara melakukan pertemuan antara kader PKK di Kelurahan Harapan Mulya Kecamatan Medan Satria Kota Bekasi. Ada pun 10 program pokok kerja yang dijalankan antara lain

- a. Pokja (Kelompok Kerja) 1 yaitu penghayatan dan pengamalan pancasila. Yang meliputi Agama, BKL (Bina Keluarga Lansia) dan BKR (Bina Keluarga Remaja).
- b. Pokja 2 yaitu pendidikan dan keterampilan. Yang meliputi Paud kegiatan di usia dini dan taman bacaan, serta kegiatan keterampilan yaitu daur ulang sampah menjadi barang yang bermanfaat.
- c. Pokja 3 yaitu pangan, gotong royong, sandang, perumahan dan tata laksana rumah tangga, lingkungan hidup. Yang isinya seperti tanaman, pakaian, dan makanan.
- d. Pokja 4 yaitu perencanaan sehat. Yang isinya posyandu, balita sehat, ibu hamil, serta ibu menyusui.

Dilihat dari pola komunikasi 10 program pkk ini ketua menggunakan pola komunikasi yang bersifat linier yaitu dalam mensosialisasikan 10 program pokok PKK yang dikemas menjadi 4 pokja tersebut lalu dari ke 4 pokja itu yang sangat

unggul dan sudah berjalan dengan baik adalah pokja 1 yaitu penghayatan dan pengamalan pancasila. Yang meliputi Agama, BKL (Bina Keluarga Lansia) dan BKR (Bina Keluarga Remaja).

Penulis juga menyimpulkan bahwa terjadi perbedaan pendapat serta pemikiran antara anggota dan ketua ketika melakukan rapat. adanya perbedaan pendapat dikarenakan beberapa dari anggota PKK tersebut sudah lanjut usia maka muncul lah kurang pemahaman dan timbul perbedaan pendapat serta pemikiran dan biaya yang akan di pakai oleh mereka untuk menjalankan 10 program PKK yang akan di lakukan oleh PKK Kelurahan Harapan Mulya Kecamatan Medan Satria Kota Bekasi.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan selama melakukan penelitian mengenai pola komunikasi PKK dalam sosialisasi program PKK, saran dari penulis untuk pengurus PKK Kelurahan Harapan Mulya Kecamatan Medan Satria Kota Bekasi yaitu sebaiknya tidak hanya pokja 1 saja yang lebih unggul dari pokja lainnya, jadi harus lebih diperhatikan kembali pokja lainnya. Tidak hanya pola komunikasi yang bersifat linier saja yang dipakai mungkin diperlukan pola komunikasi yang lain yang bersifat primer, sekunder, dan sirkular untuk kedepannya. Dan ini akan menghasilkan dampak pada kemampuan dan keberhasilan sebuah organisasi.